

COMUNICADO DE PRENSA

El Partido Popular denuncia que Diego Zaragoza, Alcalde de Altea, elimina Altea a Debat para amordazar a quién no piense como él

Rocío Gómez: “Decepciona el ver como quien decía venir a abrir las instituciones a los ciudadanos cada día que pasa hace totalmente lo contrario”

Altea a Debat, un programa de Radio Altea, que **nació en 2012 gobernando el Partido Popular, para que los alteanos pudiesen conocer las distintas opiniones y proyectos de todos los partidos políticos a nivel local** sobre asuntos relevantes de nuestro municipio. Programa que **Jaume Llinares, anterior Alcalde de Altea también de Compromis mantuvo durante sus 8 años de mandato**, lo cual es de agradecer y motivo de crítica para su sucesor en el cargo Diego Zaragoza.

Rocío Gómez. Portavoz Popular: “Estamos a mediados de octubre y no sólo es que no haya empezado todavía el programa de Altea a Debat ni tampoco convocado la habitual reunión anual para hablar sobre el tema, sino que desde el equipo de gobierno Compromis-PSOE nos han anunciado su eliminación definitiva, bajo la base de que no son temas que interesan a los alteanos, cuando la realidad es que a quien no le interesa es a **Diego Zaragoza: que prefiere amordazarnos con lo único que le quedaba por recortar: el programa de radio de Altea a Debat**, que se emitía en la radio municipal la cual se paga con los impuestos de todos los alteanos, para que no podamos tener voz ni hacer públicas nuestra fiscalización de su trabajo ni nuestras propuestas mediante un debate en directo que permite contrastar opiniones, **a eso se le llama no dar la cara”**

Es falsa la imagen de transparencia y buena voluntad política que intenta transmitir Diego Zaragoza, ya que los hechos le delatan. Cada día amordaza y cierra las puertas a participar en debates políticos para no tener oposición, por sentirse como un faraón egipcio, que a los que no le reían las gracias les cortaba la cabeza, ahora no se cortan cabezas pero **se amordaza a quien no le siga la corriente o piense igual que él**, poco dice en su favor el huir constantemente de un sano debate político, ya que suele quedar en evidencia, por lo que se produce un retroceso en cuanto a libertad de expresión que sufrimos los alteanos cada día.

Altea, 11_10_2024